

Irjen Pol Pipit Rismanto Berangkatkan Tim Voli Putra Jakarta Bhayangkara ke Iran, Ikuti Ajang AVC Club Championship 2024

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Sep 6, 2024 - 09:31



TANGERANG - Tim voli putra Jakarta Bhayangkara Presisi diberangkatkan ke Iran untuk mengikuti ajang AVC Club Championship 2024.

Keberangkatan mereka dilepas langsung oleh sang manajer tim Irjen Pol Pipit Rismanto di Bandara Internasional Soekarno-Hatta, Tangerang, Kamis (5/9).

"Tim dari Jakarta Bhayangkara Presisi salah satu club voli yang mewakili Indonesia. Tepatnya pada ajang AVC Club Championship 2024 di Iran," ujar Pipit.

Pipit menjelaskan, skuatnya tersebut diberangkatkan lebih awal lantaran butuh waktu untuk persiapan dan penyesuaian di Iran.

"Mereka kita lepas keberangkatannya, walau pertandingannya pada 8-15 September 2024. terang Pipit.

Menurut Pipit, tim Bhayangkara Presisi bukan hanya membawa nama club namun membawa nama Indonesia.

"Sesuai arahan Kapolri. Beliau mengharapkan bahwa pada saat launching tim dapat mengharumkan nama Indonesia di kancah Internasional," kata Pipit.



Lebih lanjut, Pipit pun memohon doa pada elemen masyarakat Indonesia agar tim Bhayangkara Presisi sukses meraih kemenangan di negeri orang.

"Kami memohon doa restu pada masyarakat Indonesia, voli mania yang ada di Indonesia agar bisa selamat sampai tujuan, sehat selama di sana, diberikan performa optimal dalam melaksanakan persiapan dalam pertandingan nanti," katanya.

Pipit mengaku, selain skuatnya yang berjumlah 15 orang, juga telah bergabung dalam club dua pemain asing.

Hal itu guna mengisi kekurangan yang nantinya dilengkapi oleh pemain asing tersebut.

Pipit menegaskan, ini bukan pertama kali Bhayangkara Presisi ikut ajang internasional.

Pada 2023 lalu di Bahrain, Jakarta Bhayangkara Presisi mencapai posisi runner-up.

"Tentunya suport juga dari PBVSI langsung. Mudah-mudahan kali ini kita bisa mengharumkan nama bangsa, minimal masuk grand final," tandasnya. (Humas)